



## Y sí, todos parecen estar en campaña para la elección

**Eloísa Domínguez**

nacional@cronica.com.mx

En un hecho inédito en la jerarquía de la justicia mexicana, ministros de la Corte colgaron la toga y se han mezclado con manifestantes en contra y a favor de la reforma al Poder Judicial. Las ministras Loretta Ortiz y Lenia Batres subieron a un templete la semana pasada, en tanto este domingo Norma Piña hablaba en el mismo contexto callejero (con el bando contrario) de que aún hay oportunidad de dialogar, expuso propuestas “integrales” de seguridad pública y justicia, al tiempo que exponía que “la demolición del Poder Judicial no es la vía para hacer los cambios profundos”. El jueves Loretta Ortiz fue franca ante el público: “Este es mi mandato, que lo quiero seguir guardando y ejerciéndolo, y eso va a ser gracias a su voto, a su voto”, remarcó: “¡A su voto!” Dos días después, la presidenta de la Corte visitó a los trabajadores del Poder Judicial que aún bloquean la Cámara de Diputados. Otro ministro, parco, fue Jorge Mario Pardo Rebolledo, que visitó el bloqueo al Senado, en Reforma. “¡Eseee ministro sí me representa!”, “¡Eseee ministro sí me representa!”, escuchaba Pardo Rebolledo...